

Premières transplantations d'utérus de mère à fille

Compte Test - 2012-09-21 05:08:00 - Vu sur pharmacie.ma

Les premières greffes d'utérus de mère à fille ont été réalisées à l'Université de Göteborg, en Suède, afin d'aider deux jeunes femmes à avoir des enfants.

Plus de dix chirurgiens ont participé aux opérations, qui se sont déroulées sans complications. Les bénéficiaires de cette greffe sont deux femmes, l'une des s'était fait retirer l'utérus après un traitement contre un cancer du col de l'utérus, et l'autre était née sans utérus. Les mères qui ont donné leur utérus sont déjà debout et marchent et pourront rentrer chez elles dans quelques jours. Les femmes qui ont reçu les utérus devront attendre un an avant de pouvoir entamer une grossesse.

Les médecins estiment qu'il faut attendre 2014 pour savoir si les greffes sont réussies ou pas. Ils soulignent aussi qu'après deux grossesses au maximum, les utérus seront retirés.